



学校教育目標

《 明るく・かしこく・仲よく 》

令和7年3月26日 No.15

新小だより 祝・開校50周年

狭山市立新狭山小学校

〒350-1305

狭山市入間川 1108

Tel 04-2958-4080

Fax 04-2958-4092

# 新小魂



## 令和6年度 開校50周年の年の終わりに

校長 瀬戸口 秀之

温かな春の陽気に包まれた令和7年3月26日、本日で令和6年度が終了します。校庭の桜は開花の準備を終え、今まさに咲こうとしています。

今年度は開校50周年ということで、多くの行事に取り組んでまいりました。全校の航空写真の撮影を皮切りに、6年生のものづくり体験教室、50周年記念事業実行委員会の皆様にご尽力いただいた50周年誕生会、科学実験教室、そして市長をお迎えしての記念式典と盛りだくさんの1年間でした。実行委員会の皆様には、さらに50周年記念のTシャツづくりや50周年の記念誌、横断幕の作成も行ってくださり、新狭山小に関わるたくさんの方々で作り上げた50周年だったと感じています。本当にありがとうございました。

本日202日あった令和6年度の修了式を終え、1年間の小学校の課程が終了し、一つ上の学年への進級準備が整いました。この一年間、よいこともあれば、改善しなければならないこともあったかと思いますが、保護者の皆様には絶大なるご理解とご協力をいただきましたことに心より感謝申し上げます。

明日より春休みを迎えますが、寒暖差が激しく体調を崩しやすいようです。体調管理に気を配り、健康で有意義な時間をお過ごしください。また、交通ルールを守って歩行していても交通事故に巻き込まれるケースが新聞やテレビで報道されています。自分は交通ルールを守っているのだから大丈夫と過信するだけでなく、自動車が来たら目視するなど習慣づけておくことも必要になります。一人に一つしかない大切な命を守るために子供たちへのご指導をよろしくお願いします。

令和7年度も変わらぬご支援とご協力をお願いして、令和6年度を閉じたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様ありがとうございました。

## ちょっと嬉しい話

通学路の途中にある新狭山駅南口信号（セブンイレブン狭山東三ツ木店前）の歩行者用信号の点灯時間が短かったため、登校班渡る際に渡り切れず、使用している班が慌ててしまうことがあったそうです。そのことを2年生のノルベルト・ジェイミーさんが、狭山市の市議員さんに相談をしたところ、市議員さんが警察に働きかけてくれ、朝の

7時20分から7時50分の間だけ「青信号」の秒数を長くしてもらえたそうです。

小学生のことを真剣に聞いてくれる市議員さんが狭山市にはいます。困ったことがあれば、市議員さんに相談してみると助けてもらえるかもしれません。



3月24日(月)第50回卒業証書授与式  
 6年生70名が小学校を卒業しました。  
 卒業式では体育館中に、卒業生と在校生の  
 美しいハーモニーが響きました。

